

# 絶景のゴールをめざして 飯南ヒルクライム

7/24  
日

全長13km、高低差600mの飯南の坂を駆け上がる自転車レース「飯南ヒルクライム」。天候に恵まれた今年の大会には273人の参加者が集い、飯南町の大自然が広がるゴールを目指しました。

家族やチームで参加する選手も多く、遠くは千葉県からの参加もあつた今大会。参加者それぞれが「昨年の記録を更新」「足を着かずに上る」「優勝」など目標を立てて走っているようでした。

また、沿道からは、チームのメンバーや地元飯南の人たちが、選手の走りに負けない熱い声援を送っていました。

## 熱い夏がやつてくる 土曜夜市神楽祭

7/16  
土

道の駅とんばら駐車場を会場に「第六回 土曜夜市神楽祭」が開催されました。

会場に設けられた特設ステージでは、カラオケや神楽演舞のほか、島根県PRユニット「Peony」によるライブが催されました。「いくにやん」と「しまねっこ」が登場し踊りを披露すると、会場からは「かわいい」と歓声があがり、一緒になつて踊る子どもたちの姿も見られました。



商工会や地元団体による夜店は多くの人が賑わい、地域住民の憩いの場となっていました。



## 小学5年生 伊丹体験ツアー

7/27  
水7/28  
木

町内の小学5年生が、姉妹都市提携を結んでいる兵庫県伊丹市を訪れて、様々な体験をする「伊丹体験ツアーア」を開催しました。

参加した子どもたちは23名。最初に訪れた大阪国際空港(伊丹空港)にある全日空整備工場では、大きな機体を間近にして目を丸くしていました。そのほか、西日本最大級の昆虫博物館「伊丹市昆虫館」や桜の名所「瑞ヶ池公園」ではセーリングヨットに試乗しました。

普段できない体験と、都会の雰囲気を満喫した今回のツアーア。子どもたちにとって貴重な経験となつたようです。

# とんばらふる里夏祭り

7/30  
土